



REGLAMENTO AUSTRALIAN OPEN JUNIOR SERIES SOUTH AMERICA 2024

El campeón de varones y la campeona de damas recibirán un wild card para el cuadro principal Junior del Australian Open 2025.

Podrán participar en este evento todos los jugadores sudamericanos nacidos entre 2008 y 2010.

Fecha: 14 al 19 de octubre de 2024.

Sede: Rio Tennis Academy - Rua Stefan Zweig 290 - Laranjeiras, Rio de Janeiro, Brasil.

Participantes: 24 - Dos jugadores por país (en damas y varones), más un wild card del país sede y tres wild cards de COSAT.

Valor de la inscripción: USD 80, a pagar en la sede del torneo.

Inscripciones: Cada jugador de una Federación nacional afiliada a COSAT deberá inscribirse mediante el sistema online de inscripciones de COSAT (cosat.tournamentsoftware.com) hasta el 3 de septiembre.

COSAT hará una lista de aceptación por ranking ITF Junior de acuerdo al ranking ITF del 2 de septiembre, hasta el ranking 1200 (varones) y 1000 ITF Junior (damas). Los jugadores que no tengan mínimo ranking ITF Junior 1000 serán ordenados por ranking COSAT de 16 años a la misma fecha.

Máximo de jugadores por país de acuerdo a los criterios anteriores: Cuatro (4).

En caso de que un jugador seleccionado se retire entre la publicación de la lista de aceptación y el inicio del torneo, será reemplazado por un jugador designado por el país sede.

Formato: cuadro de eliminación directa. Siembras por último ranking ITF Junior disponible antes del sorteo.

Referee: mínimo Green Badge.

Árbitros: Un roving umpire cada dos canchas en primera ronda, octavos de final y cuartos de final, y árbitros de silla de semifinales en adelante.

Los jugadores tendrán hospitalidad desde la cena de la noche anterior al inicio del cuadro principal hasta el desayuno del día siguiente al final de su participación en el torneo. Cada jugador deberá viajar hasta la sede del torneo por su cuenta. No habrá hospitalidad para entrenadores.

El torneo proveerá de agua envasada en botellas individuales durante la competencia.

La alimentación debe ser provista en el local de competencia.



NORMAS ESPECIALES

Para los ganadores del wild card, Tennis Australia se hará cargo del pasaje de cada jugador desde su país de residencia hasta Australia, pero la visa para Australia será responsabilidad del mismo jugador.

En caso que el ganador(a) del Australian Open Junior Series South America reciba el WC como vencedor del torneo, pero que en el momento en que se publique la lista de aceptación del Australian Open tenga ranking suficiente para entrar directamente al cuadro principal, el WC pasará al finalista del Australian Open Junior Series South America; en ese caso, el pasaje aéreo se quedará con el ganador del Australian Open Junior Series South America, y el finalista recibirá sólo el WC y una ayuda de viaje (travel grant) de 1000 dólares australianos provista por Tennis Australia.

COSAT deberá aprobar los entrenadores privados que acompañen a los ganadores del WC a Australia, y/o también podrá designar un capitán que acompañe a los clasificados al torneo, de acuerdo a su criterio.

Si alguno (o ambos) de los jugadores clasificados al Australian Open con un WC tiene nacionalidad brasileña, deberán usar las marcas BRB y Engie en su ropa de juego en Australia. La CBT les enviará los parches para poner en la ropa.